



Comentario / Jesús Silva-Herzog Márquez (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA CALZADA).- “Creo que hemos visto la conclusión de un proceso que generó muchos conflictos, suspicacia de lo que pudiera suceder con la nueva integración del Consejo General del Instituto Nacional Electoral. El resultado es positivo, podemos sentirnos tranquilos con la manera que se ha renovado el Consejo del INE; desde luego que podemos ver más figuras afines al partido gobernante, pero también hay integrantes que provienen de trayectorias distintas y de esa manera se integra un órgano colegiado que nos da signos de pluralidad que en su conjunto puede ser un órgano imparcial”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF%2Dz08x3Qur4aQM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213919&parId=75F18D3264FEE48F%213903&o=OneUp>